



天を造り出し、
これを引き延べ、
地とその産物を押し広め、
その上の民に息を与え、
この上を歩む者に
霊を授けた創造主は
こう仰せられる。

わたし、主は、
義をもってあなたを召し、
あなたの手を握り、
あなたを見守り、
あなたを民の契約とし、
国々の光とする。
イザヤ四十二章5、6節



ニュースレター巻頭言

それゆえ、あなたがたは行って、 あらゆる国の人々を弟子としなさい。

(使徒28:19)

ジェネシスジャパン会長 宇佐神実

エジプトとイスラエル

4月末から5月初めにかけて聖書考古学の資料を集めるために、エジプト・ヨルダン・イスラエルに行き、ちょうど出エジプトのルートをとるように周ってきました。

エジプトでは、ピラミッドや墳墓をいくつも見てまわりました。ダハシュールの『赤いピラミッド』の中の一室奥にいる時に突然電気が消えて真っ暗になり、はしごにつまずいて落ちそうになったり、メイドゥムの崩れピラミッド脇の墳墓では真っ暗な中を後ろ向きに1mほど落ちたりし、映画のインディ・ジョーンズのような気分を味わいながら写真等の資料収集をしました。

ところで、ギザのピラミッドのスフィンクスの鼻が削げているのは、エジプトを攻めたイスラム教徒が、スフィンクスをエジプトの神だと誤解してその

鼻を削いだからだそうです。アラブ人にとって鼻をそがれるとは、面目を失うことを意味し、イスラム教の神「アラー」の前にエジプトの神が面目を失い、屈したさまを示したそうです。イスラム教徒たちはそのようにして、アラーこそ力ある神であると誇示しました。蛇足ですが、イスラム教徒は今、ヨーロッパの教会を次々と買い、モスクに変えています。これはイスラム教徒にとっては、キリスト教を征服した事を意味するそうです。

ヨルダンに向かう途中で、シナイ山にも登りました。シナイ山は一つの山ではなく沢山の山々の総称で、そのうちモーセの山と呼ばれる所にラクダに乗って八合目まで登り、残りは歩いて登りました。その山頂は二つの頂に分かれており、一方の頂にはチャペルが建っていて、もう一方の頂、チャペルが建っている所より

も高い頂にはイスラム教のモスクが建っています。創造主がモーセに、『あなたの足のくつを脱げ。あなたの立っている場所は、聖なる地である。』と言われた地、そこでアラーが崇められており、もはや聖なる地ではありませんでした。

イスラエルでは、アブラハムがイサクをささげよと創造主に命じられたモリヤの山がある場所、かつてエルサレムの神殿が建っていた場所には、現在金色のドームをもつモスクが建っています。エルサレムの街を一望に見渡せるオリーブ山から見ると、やはり一番目立つのはそのモスクで、金色に燦然と輝いていました。イスラム教ではモリヤの山はイサクではなくイシュマエルをささげよと言われた場所ということになっており、イスラム教の聖地とされているからです。

これを見た時、「異邦人の時の終わるまで、エルサレムは異邦人に踏み荒らされます。(ルカ21:24)」というキリストのことばが思い浮かびました。本来、人々が創造主を礼拝するために集まった場所が、異教礼拝の場となっているのです。さらに、このエルサレムの町は、まさに世界の縮図だと思われました。

私たちの住む世界は、創造主が造った創造主のものであるにも関わらず、多くの人が、この世界は偶然に進化して出現したという教えを信じ受け入れており、創造主が否定されて被造物が崇められています。だからエルサレムを異教礼拝をしている私たちの世界の縮図のように感じたのです。黙示録の最後に「主イエスよ、来て下さい」と書かれています。一日も早くキリストの支配が世界にもたら

され、世界中が創造主を崇める平和な日の来る事を切に祈られました。そして、ジェネシスジャパンの働きは、人々が誤った教えを信じている日本において創造主がおられることを知らせる重要な使命を負っていることを改めて思わされました。

帰国してから、パトリック・マーシュさんとご夫妻に会いました。パトリックさんは、東京のサンリオ・ピューロランドや米国フロリダ州のユニバーサル・スタジオ、ケンタッキー州のクリエイションミュージアムを手がけてきた方で、現在は、米国ケンタッキー州でノアの箱船のテーマパーク「アーク・エンカウンター」を手がけています。奥様もこれまで科学博物館で展示などを手がけた経験があります。お二人に、ジェネシスジャパンで考えているワールド・ヒストリー・

ミュージアム(WHM)計画を話したところ、WHMのアドバイザーになって下さることになりました。WHMの完成に向けて主が様々な人材を与えて下さり、共に協力して進んで行ける事は非常に幸いです。

現在考えているWHMは、大きな二つのテーマがあり、一つは聖書に基づく自然史、もう一つは聖書に基づく人類史です。イスラエルの植物の植物園や、エジプトからイスラエル、そしてギリシアまでの地形をかたどった庭などもできるとよいと考えています。どうぞ、このワールド・ヒストリー・ミュージアムが完成し、これを通して日本

だけでなく、世界中の多くの方が聖書の世界観に触れ、聖書が示す救いを知ることができるようお祈りください。

また、8月16日から富山の国立青少年自然の家で開催する、第二回聖書&科学カンファレンスにぜひご参加ください。創造を信じる科学者・牧師が講師となってさまざまなテーマの講演をし、化石発掘や天体観測なども予定しています。そこで皆様にお会いし、ミュージアムや創造論の事など、意見交換できるとよいと思います。皆様の上に主の豊かな祝福がありますように。



聖書と科学カンファレンス

牧師の方 2000円割引!
どなたでも参加できます!

■カンファレンス講師 (他検討中)

- 宇佐神正海 (医学・創造論研究会名誉会長)
- 堀越暢治 (聖書・いのちありがとうの会会長)
- 山本哲也 (古生物学・創造論研究会副会長・牧師)
- 宇佐神実 (創造論全般・創造論研究会会長・牧師)
- 宮本武典 (脳神経学・日本女子大学理学部教授)
- 阿部政紀 (電子物理学・東京工業大学名誉教授)
- 安藤和子 (生化学・クリエイションリサーチジャパン会長)
- 加藤義人 (Worrd of Life Japan 代表)

- ◆聖書に基づいて科学や世界観を考えます
- ◆化石発掘ハイキング/天体観測/昆虫採集

■キッズ・カンファレンス (小学生以下)

サリー・カウフマン宣教師夫人と短期宣教師チームのリードによる子供たちのプログラム、科学者の話・化石発掘・星空観測・バードウォッチング等

■中高生カンファレンス

加藤義人師リードによる中高生のプログラム、阿部正紀東京工業大学名誉教授による遺伝子の模型作成や他の科学者の講演、化石発掘・星空観測・バードウォッチング等

■一般カンファレンス

牧師・科学者たちによる大人向けカンファレンス、化石発掘・星空観測・バードウォッチング等

■科学者理系カンファレンス

牧師・科学者たちによる専門的なカンファレンス化石発掘・星空観測・バードウォッチング等、3日目午後以降は、科学者たちの交流を中心としたブログ

■詳細は <http://genesisjapan.com>

5月末まで申込 & 入金の方 1000円 の早割を被災の為延長します。

6月末迄 OK です!

2011年

- 一般・中高生・キッズ 8月16~18日
- 科学者&理系 16~19日

■登録料	大人	8000円
	小中高	4000円
	0~6才	2000円
■宿泊 2泊6食	大人	6000円
	小中高	5000円
	3-6才	4000円
	0-2才	なし
■テント泊2泊6食	大人	5000円
	小中高	4000円
	3-6才	3000円
	0-2才	なし

※常設テントに簡易な寝袋が備えられています。

■3泊9食は宿泊料金が2泊6食の1.5倍になります。

お問合せ&お申込 **ジェネシスジャパン**
tel 029-292-9621 fax 03-6862-8340



青少年向け創造論軽井沢セミナー（2011年4月4～6日）アンケート

創造について進化について、いろいろ学ぶことができた。食事はすごく美味しかった、スタッフの愛情が伝わってきました。学ぶことが沢山あって良かった。Y・N

浅間山の雄大な景色に感嘆しました。博物館も山本先生が講義して下さったので深く理解できました。3人の先生方はどんな質問にもきちんと答えている姿が印象的でした。講義後のディスカッションの時間ではいろいろな人と考えをわかちあうことができてよかった。初対面の人ともすぐに話せました。次回も是非参加したい。J・W

講演は、解りやすかった。質疑応答を聞いている中で、創造のすばらしさがわかった。食事がおいしかったです。S・K

火山博物館は、周辺をまわれるのは良かった。浅間を身近に感じ、知識も深まった。創造論的知識が深まった。セミナーに参加して、知識も深まり、人脈も広がり、よして感じます。U・N

博物館は、山本先生の説明があり、とても解りやすかったです。講義の中ではノアの洪水と化石に興味がありました。楽しく学べて友達もつくれて、良かったです。T・N

楽しかった。白糸の滝にも行けてよかった。講演は、質問しやすい雰囲気、色々説明もあって解りやすかった。食事がめっちゃおいしかった。O・S

活火山の事などを学べて良かったです。化石の事も色々学べました。参加して良かった。次回も来たいです。Y・K

浅間山が近くで見られて良かった。質問できる時間があって創造論がよくわかりました。食事がすごく美味しかった。講義の後のディスカッションで、みんなが考えたことをわかちあえて良かったです。M・I

火山ツアーは山本先生の説明で、すぐ疑問がとけてよかった。講演は知っていることをより深く、わからないことがよくわかった。とてもいい会場でした！S・S

火山の仕組みが改めてわかりました。講演は化石の話で初めて知ったことが多くて楽



しかったです。食事も美味しい物ばかりで友達とゲームしたり満足できました。セミナーに参加して、恐竜や星座などの聖書の言葉がどう関連しているのかわかり、友達と楽しく遊ぶ時間も取れていい時間をすごせました。匿名

散策の時間もよりよかった。質疑応答、加藤先生の5分間旧約聖書、良かったです。特に若い方々には助けになり励まされるセミナーであると感謝。次回も参加できたら願っています。T・K

火山ツアーに説明があり理解が深まった。中高生を対象をしぼって必要な内容を話してくださり感謝。少人数向きでとてもよい会場でした。次回も多くの若者たちをつれてきたいと思いました。S・K

地球の内部の構造と火山の噴火のすごさが解った。講演内容が深く、しかも易しく説明頂いたのでよかった。食事は最高にうまかった。興味深い創造論と進化論の違いを学び化石が何を語っているのかを理解することが出来た。R・T

火山の噴火に伴って、地形の変化や、自然環境の変化を感じられた。創造主の御技を、科学という道具を用いて、純粋に楽しむ山本先生の姿を見て、心が豊かになりました。色々な方々と交わる機会があり、参加して良かったです。J・M

火山ツアーは行き帰りの車中の交わりも楽しかった。講演はわかり易く、良かったです。セミナーに子供たちが来てくれることを望んで祈ってきました。4名の子達が参加できて良かった。M・S

講演は興味深いことばかりで、もっと多くの人に聞いてほしいと思いました。食事がとってもおいしかったです。K・S

多くの今まで知らなかった事を教えて頂き心から感謝します。貴重な化石もありがとうございました！！ T・W

個人的に色々学ぶことが出来ました。今までの化石に対する考え方が逆転し、また更に創造主のご計画の素晴らしさを知ることができました。J・M

セミナーに参加させてくださり、本当に有難うございました！ 貴重なお話をたくさん聴き、なによりも先生方の謙虚さに、創造主が内におられる証拠とありありとわかりました。K・K & T・K

今回の時を通して本当にいろいろな所からいろんな年の子どもたちが一つの所に一つひとつ学んでいる。それだけでもとてもすごいことだと思います。なので全員から様々なことを学べたと思うんです。こういう事を続けていってください。N・T

ジェネシスジャパン名誉会長 医学博士
宇佐神クリニック院長

宇佐神 正海

ジグソーパズルとこの世界

聖書はまさにジグソーパズルです。今、私はその組み合わせられた意味を見出すため、聖書を調べています。

例えば、私たちが携帯電話を買う場合、機能の全てを知って買う人はあまりいないのではないのでしょうか？やはり、自分の目的に合う機能をみて選びます。使用しているうちに、付加されているいろいろな機能を把握し、用途が広がっていきます。それには携帯電話に付属された説明書が役立ちます。まさに聖書も、そのように備えられたものなのです。

イエス・キリストを受け入れてこの世を去った人々は、実は悲しいのではなく、この世の労苦から解放され、いまこそ主のもとで休むことが出来るのです。希望と恵みに満たされ、この世の労苦から癒された人々のことを思うときに、私たちは決して悲しむのではなく、やがて会うことができるのだという喜びに満たされるのです。

ブリュエルの“バベルの塔”

「目が見たことのないもの、耳が聞いたことのないもの、そして、ひとの心に思い浮かんだことのないもの。創造主を愛するもののために、創造主の備えてくださったものは、みなそうである。」

今の時代、そして、死後の時代、永遠の御国。永遠とはいったいなんでしょうか？ 私たちが考える以前に創造主が私たちに永遠への思いを与えることによって準備されたのです。それらの全てが聖書に書かれています。創造主はこれを聖霊によって私たちに啓示されたのです。

創造主は私たち人間の状態をよく知っています。そして人間がどうしたら永遠に主とともに交わることが出来るか、その方法も知っておられます。私たちは主の導きに従って、イエス様を救い主とし

て信じ受け入れます。そして創造主の御霊を受けます。この聖霊によって、クリスチャンは、全てを理解することができるのです。素晴らしいことです。聖書のことばを御霊の助けで読み解くことができるのです。

ジグソーパズルの、ブリュエルの“バベルの塔”の絵を見てください。このジグソーパズルのコマ一つでも失ったら、絵は完成しないのです。聖書にはそのコマが何億とちりばめられています。それらが歴史の流れの中で結び合わされ世の終わりまで完成されているのです。

「誠に汝らに告ぐ、天地の過ぎ往かぬうちに、律法の一点一点も廃ることなく、悉く全うせらるべし。」

(マタイによる福音書5章18節 文語聖書)



創造論セミナー希望者募集

全国どこでも、何人からでも創造論のセミナーをいたします。
下記の内容についてご記入の上、ファックスまたはメールにて、お問合せ、お申込みください。

fax : 03-6862-8340 e-mail : info@genesisjapan.com

お名前 (フリガナ) -----

電話番号 -----

ご住所 -----
〒

- 創造論セミナーを希望します。
月 頃 (教会/学校/家庭集会/その他)
- 創造論セミナーを検討したいので資料をください。
- 創造論について質問があります。



写真/2011年5月 エジプト取材旅行